

Une Marocaine pour représenter les Français du monde



Khadija Doukkali (photo), Marocaine de mère française, ancienne patronne de pêche controversée au Maroc, va être présentée par l'UMP (le parti présidentiel) au poste de député des

Français de l'étranger. Khadija Doukkali fut en 2007 la directrice de campagne de Nicolas Sarkozy au Canada. Elle représenterait maintenant les Français du Nord et de l'Ouest de l'Afrique. C'est l'ancien juge antiterroriste Alain Marsaud qui sera le candidat UMP pour les Français d'Afrique du Sud et de l'Est. Khadija Doukkali est connue au Maroc pour avoir été la présidente controversée de la Fédération des produits de la mer. ■